385 m?2
Réf. SJC240022
17 900 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison a vendre (06310)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-beaulieu-sur-mer-3540646.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-beaulieu-sur-mer-3540646.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-beaulieu-sur-mer-3540646.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-beaulieu-sur-mer-3540646.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-beaulieu-sur-mer-3540646.html

résidences
immobilier

Nichée le long du littoral de Beaulieu-sur-Mer, cette charmante villa
incarne le luxe cotier sur la Co6te d'Azur, sans ostentation.
Méticuleusement rénovée a la perfection, cette résidence bénéficie d'un
savoir-faire impeccable et des meilleurs matériaux, créant un mélange
harmonieux de sophistication et de confort.Caractéristiques principales
;- Une vaste salle de reception : Un séjour spacieux et élégant, orné
d'un mobilier de bon go(t et de fenétres panoramiques qui encadrent
la vue sur la mer, invitant les résidents et les invités a se détendre dans

le style et le confort.- Cuisine ouverte ...

Nestled along the pristine coastine of Beaulieu-sur-Mer, this lovely home
epitomises  coastal luxury living on the French Riviera, without ostentation.
Meticulously renovated to perfection, this residence boasts impeccable
craftsmanship and the finest materials, creating a harmonious blend of
sophistication and comfort.Key Features:- Expansive reception Room: A spacious
and elegant reception room adorned with tasteful furnishings and panoramic
windows that frame the mesmerizing sea views, inviting residents and guests to

relax in style and comfort.- Open-Concept Kitchen: A gourmet chef's ...
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